

群青

仙台市立第一中学校

第3学年だより

第5号 2024.6.7

一中一丸! 子どもたちが最高の「光」を放った激励会でした
市総体に向け一中がひとつになりました



先週、高総体が行われ、3年前の「青」学年の子どもたちから、「優勝しました」「わずかの差で決勝トーナメントを逃しました」「1回戦で敗れました」など、多くの声が寄せられました。あれからもう3年が経ったんだと感慨にふけりました。そして、明日からはいよいよ次代の「青」学年の子どもたちの出番です。

見出しの「一中一丸」は、下記の美術部作成の横断幕に認めた私の一言、中総体に向けた私の願いです。そんな中、昨日、校友会主催の激励会が行われました。

K.Sさんを団長に据えた特設応援団は、この日のために昼休みを返上し練習に励んできました。結果、過去に例を見ない見事なまとまりを演出しました。それに応える子どもたちも全力で応援し、熱く温かいムードに包まれた激励会でした。各部員の立派な姿、強い決意にも触れることができ、一中のリーダーとして立派に育った子どもたちの姿を見て、思わず目頭が熱くなりました。まさに、「一中一丸」となった瞬間でした。後輩たちにも良いものを残せたと思います。

先日修学旅行を終えたばかりの子どもたちは、行事のまとめにもしっかり取り組みながら、軽やかに雰囲気切り替え、中総体に向けたとても良い緊張感の中で学校生活を送ってきました。

明日から始まる中総体、子どもたちにはいろいろな結果が訪れると思いますが、たくさん大切な経験をし、より大きくなって帰ってくるのだらうと思います。

保護者の皆さん、子どもたちの準備は万全です(^_^)v。活躍を御期待ください。



美術部制作の横断幕です

やはりこの一言を子どもたちに送ります

「勝つ」と思えば負ける

「負ける」と思えばなお負ける

後輩たちからのメッセージ 1学年「完全燃焼」 2学年「勝利への虹」



校内は、たくさんの応援メッセージで満たされ温かいムードが漂っています。前述の美術部の横断幕の他、PC部の階段掲示など、廊下を歩く度に私も勇気をもらっています!(^^)!

とてもありがたいことです。いつか何倍もの恩返しをしましょう。

生徒総会を行いました



先月28日、私が個人的に大好きな一中の生徒総会が行われました。全校生が集い無事実施することができました。議長は、中央委員会でも議長を務めるH. Sさん。今回選ばれたテーマは「あいさつ運動の見直し」「生徒会行事の見直し」でした。

あんなに大勢の中でも、堂々と自分の考えを述べる姿こそが私が一中生に抱いている良いイメージです。自分たちの生活環境を、自分たちの手で正そうとする一中生の気概を、これからの生活の中でも大いに生かしてほしいと思います。執行部の皆さん、Sさん、発言者の皆さん、全校生徒の皆さん、お疲れ様でした。

修学旅行のまとめ…初めてのポスターセッションでした



今週4日(火)、修学旅行のまとめとして、ポスターセッションを行いました。学習してきた内容や感想をポスターとしてまとめ、聴衆を前にそのポスターを使いながらプレゼンおよび質疑応答をしました。初めての試みでしたので、発表する側も聞く側も、良いディスカッションの展開という点で課題を感じたことと思いますが、ポスターはどれも見事で、初めての経験とは思えないようなとても立派な取り組みでした。今回の修学旅行が、子どもたちにとって良い経験の場であったことを再認識することもできました。修学旅行、「有終の美」です。